L'histoire d'A.bsolument :

"En 2013, Arthur VERNE, passionné de musique, de nouvelles technologies et de beaux objets, se voit offrir par son père un poste vintage appartenant à son grand-père. Sous le charme de cette radio de famille remplie de souvenirs et d'Histoire(s), il rêve de pouvoir l'utiliser au quotidien pour écouter ses propres playlists. Avec l'aide de son père, il décide de la moderniser - sans la dénaturer - en permettant la connexion à un téléphone.

Le challenge est relevé et le plaisir du mélomane à son comble. Arthur prend alors conscience que le projet original qu'il a mené pour lui pourrait enchanter d'autres détenteurs de radios d'antan. Après s'être lancé dans la modernisation de radios vintage en tant qu'auto-entrepreneur dès 2013 sous le nom A.bsolument, il voit plus grand et crée 2 ans plus tard la société du même nom avec pour philosophie le respect de l'authenticité des choses, l'émotion et la durabilité.

Depuis, bercés par la beauté d'hier et la performance d'aujourd'hui, tels des artisans du son, grâce à 3 étapes clés - le changement de haut-parleur, l'ajout d'un amplificateur analogique de 50w et l'intégration d'un système Bluetooth – les passionnés qui composent l'équipe A.bsolument font voyager les radios dans le temps pour offrir à tous les amoureux de musique une expérience unique.

De là nait un nouveau projet aux 1res notes de 2023, celui de créer une enceinte connectée unique, l'enceinte de toute une vie : PRODIGE. Une enceinte éco-conçue, durable et haute-fidélité. Elle marque le passage à une nouvelle signature de marque riche de sens : Sound for the future. "